

PREMIER DE L'ABONNEMENT.
MONTRE QUOTIDIENNE.
En An. 12 Mois. 21.00
POUR LES ETATS-UNIS. 21.00
POUR L'ETRANGER. 21.00

Le Numéro



Cinq Sous

PREMIER DE L'ABONNEMENT.
MONTRE QUOTIDIENNE.
En An. 12 Mois. 21.00
POUR LES ETATS-UNIS. 21.00
POUR L'ETRANGER. 21.00

L'Abelle de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE. LITTÉRAIRE.

PRO ARIS ET FOCCIS

CHRONIQUE ANTE.

Seul Journal Français Quotidien au Sud

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 10 DECEMBRE 1896.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS... OFFICE... 203 rue de Chartres.

POUR LES PETITES ANNONCES... 10 CENTS AU PREX...

Par Curtis et Wainman... 100 rue de Chartres.

La politique de M. Cleveland.

Pour être un véritable homme d'Etat, pour diriger, d'une main sûre, un peuple sur la voie de l'honneur et de la prospérité...

C'est par ces dernières qualités, surtout, que brille l'homme qui, pendant huit ans, a gouverné l'Union avec une prudence, une réserve étonnantes chez un Américain.

Certes, au moment de quitter le pouvoir, il lui était facile de faire de bruyantes déclarations, de chauffer à blanc l'opinion nationale...

Nouvelle à sensation d'Orient.

Nous vivons à une époque où les esprits ne se nourrissent plus que de nouvelles à sensation.

Aussi, n'est-ce pas qu'avec une certaine défiance, que nous arrivons, chaque matin. C'est vers la Turquie que sont tournés, aujourd'hui, tous les regards.

A PROPOS DE LORENZACCIO.

Le dfame que Mme Sarah Bernhardt a interprété dernièrement au théâtre de la Renaissance est, avec Carmosine, celle de ses pièces que Musset estimait le plus.

En parlant de Lorenzaccio, Théophile Gautier exprimait le regret que ce spectacle dans un fauteuil ne pût devenir le spectacle dans une loge.

On sait que l'idée maîtresse de Lorenzaccio, c'est l'assassinat du duc Alexandre de Médicis par son cousin Lorenzino et l'infirmité de ce crime pour la liberté de Florence.

Et tout d'abord quelques détails biographiques sur cette étrange figure de Lorenzino de Médicis, si caractéristique, par ses bizarreries et ses vices, des mœurs italiennes du seizième siècle.

Nous vivons à une époque où les esprits ne se nourrissent plus que de nouvelles à sensation. Toute dépêche qui ne ressemble pas à un coup de foudre ou à un coup de théâtre, est dédaignée par le public.

l'acha point ce doigt qu'il serrait entre ses dents avec fureur. "Eh mourant il avait glissé à terre; ses meurtriers le relevèrent tout souillé de sang, et l'ayant posé sur le lit, ils recouvrirent son corps avec la tenture qu'il avait fermée lui-même avant de s'endormir ou d'en faire semblant..."

La Révolution de l'Uruguay. New York, 9 décembre.—Dépêche de Buenos Ayres: Un correspondant de Montevideo télégraphie que le gouvernement s'est rendu maître du mouvement révolutionnaire, qui tire à sa fin.

Les journaux d'outre-Rhin nous apportent l'écho d'une brillante tournée de concerts que M. Henri Falck vient de faire dans les grands centres musicaux de l'Allemagne.

La première séance de musique de chambre de l'Institution nationale des jeunes aveugles à Paris, a marqué un succès de plus pour l'établissement que dirige M. Martin et qui forme de si brillants élèves.

UN NOUVEAU TEMPLE A SAN FRANCISCO. L'Association nationale des Spiritualistes de San Francisco fait bâtir dans le moment, au centre même de la ville, un temple d'une architecture gothique.

DEPECHE TELEGRAPHIQUES

La Question d'Orient. Londres, 9 décembre.—Le Post de Birmingham, confirme aujourd'hui les divers rapports envoyés par la Presse Associée pendant les derniers mois en disant qu'il apprend de haute source qu'une entente a été conclue entre la Russie, la France et l'Angleterre pour le règlement de la question d'Orient.

Un Américain tué à Madagascar. Paris, France, 9 décembre.—Une dépêche de Marseille au "Journal" dit qu'on a reçu de Madagascar la nouvelle de l'assassinat d'un colon américain nommé Lund par des rebelles.

La poste à Bombay. Bombay, Indes Anglaises, 9 décembre.—La peste se répand partout. Mercredi il y a eu cinquante-cinq nouveaux cas et trente-sept décès.

Les journaux français. Paris, France, 9 décembre.—"Le Figaro" approuve fortement le message du président Cleveland au Congrès, et il ajoute: Ce message prouve que, à part les formateurs du discours international, il existe une réserve d'hommes sages en Amérique, qui ne sont dirigés que par ce que leur dicte leur conscience et leur raison.

Le mariage de Mile Uhl. Berlin, 9 décembre.—Mlle Lucy Uhl, fille de l'ambassadeur des Etats-Unis en Allemagne, épouse cette après-midi M. Gray Thompson, professeur à l'université de Yale.

NOUVELLES ARTISTIQUES.

Mme Hermine Braga, l'artiste autrichienne connue qui chanta dix ans à l'Opéra-impérial de Vienne et qui vient de se retirer de la scène après d'éclatants succès, se fixe à Paris où elle compte se livrer à l'enseignement du chant.

Les journaux d'Amérique du Sud. Lima, Pérou, 9 décembre.—Par voie de Galveston, Texas. Le message du président Cleveland est hautement apprécié à Lima.

Les organistes aveugles. La première séance de musique de chambre de l'Institution nationale des jeunes aveugles à Paris, a marqué un succès de plus pour l'établissement que dirige M. Martin et qui forme de si brillants élèves.

L'insurrection au Brésil. New York, 9 décembre.—Dépêche de Buenos Ayres, République Argentine, au Herald. Un correspondant de Rio de Janeiro, Brésil, télégraphie que le soulèvement des fanatiques dans l'Etat de Bahia prend un caractère sérieux.

L'esprit des autres expliqué. L'homme est un dieu tombé qui se souvient des cieux. LAMARTINE (Méditations poétiques).

NOUVELLES AMERICAINES.

L'état sanitaire de l'île de Cuba. Washington, 9 décembre.—Le service des hôpitaux de la marine a reçu des rapports sur la petite vérole et la fièvre jaune qui régnent dans les ports de l'île de Cuba.

Confession de George Allen. San Francisco, Californie, 9 décembre.—Un journal du matin publie la note suivante: George Allen, un des entraîneurs de Tom Sharkey pour sa bataille avec Bob Fitzsimmons, a confessé que celui-ci a été dépourvu de sa victoire à la suite d'un complot.

La petite vérole au Japon. Washington, 9 décembre.—L'inspecteur sanitaire du service des hôpitaux de la marine à Yokohama, Japon, dans une lettre datée du 6 novembre, appelle l'attention sur les progrès de la petite vérole et la grande mortalité à Higo, Koto et La maladie régné principalement à Higo et à Kobe et dans les environs de ces deux villes.

La petite vérole au Japon. Washington, 9 décembre.—L'inspecteur sanitaire du service des hôpitaux de la marine à Yokohama, Japon, dans une lettre datée du 6 novembre, appelle l'attention sur les progrès de la petite vérole et la grande mortalité à Higo, Koto et La maladie régné principalement à Higo et à Kobe et dans les environs de ces deux villes.

La petite vérole au Japon. Washington, 9 décembre.—L'inspecteur sanitaire du service des hôpitaux de la marine à Yokohama, Japon, dans une lettre datée du 6 novembre, appelle l'attention sur les progrès de la petite vérole et la grande mortalité à Higo, Koto et La maladie régné principalement à Higo et à Kobe et dans les environs de ces deux villes.

L'ACTUALITE.

UN NOUVEAU TEMPLE A SAN FRANCISCO. L'Association nationale des Spiritualistes de San Francisco fait bâtir dans le moment, au centre même de la ville, un temple d'une architecture gothique.

UN NOUVEAU TEMPLE A SAN FRANCISCO. L'Association nationale des Spiritualistes de San Francisco fait bâtir dans le moment, au centre même de la ville, un temple d'une architecture gothique.

UN NOUVEAU TEMPLE A SAN FRANCISCO. L'Association nationale des Spiritualistes de San Francisco fait bâtir dans le moment, au centre même de la ville, un temple d'une architecture gothique.

UN NOUVEAU TEMPLE A SAN FRANCISCO. L'Association nationale des Spiritualistes de San Francisco fait bâtir dans le moment, au centre même de la ville, un temple d'une architecture gothique.

UN NOUVEAU TEMPLE A SAN FRANCISCO. L'Association nationale des Spiritualistes de San Francisco fait bâtir dans le moment, au centre même de la ville, un temple d'une architecture gothique.

UN NOUVEAU TEMPLE A SAN FRANCISCO. L'Association nationale des Spiritualistes de San Francisco fait bâtir dans le moment, au centre même de la ville, un temple d'une architecture gothique.

UN NOUVEAU TEMPLE A SAN FRANCISCO. L'Association nationale des Spiritualistes de San Francisco fait bâtir dans le moment, au centre même de la ville, un temple d'une architecture gothique.

UN NOUVEAU TEMPLE A SAN FRANCISCO. L'Association nationale des Spiritualistes de San Francisco fait bâtir dans le moment, au centre même de la ville, un temple d'une architecture gothique.

UN NOUVEAU TEMPLE A SAN FRANCISCO. L'Association nationale des Spiritualistes de San Francisco fait bâtir dans le moment, au centre même de la ville, un temple d'une architecture gothique.

UN NOUVEAU TEMPLE A SAN FRANCISCO. L'Association nationale des Spiritualistes de San Francisco fait bâtir dans le moment, au centre même de la ville, un temple d'une architecture gothique.

UN NOUVEAU TEMPLE A SAN FRANCISCO. L'Association nationale des Spiritualistes de San Francisco fait bâtir dans le moment, au centre même de la ville, un temple d'une architecture gothique.